



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum Vortrag mit Herrn Dr. med. Thomas Hummelsheim zum Thema:

Depression oder Demenz

Menschen mit Demenz zeigen im Verlauf der Erkrankung häufig depressive Symptome. Die Abgrenzung zwischen Depression und Demenz ist gerade zu Beginn einer demenziellen Erkrankung nicht leicht. Während der an einer Depression Erkrankte seinen (tatsächlichen) Gedächtnisverlust beklagt und darunter leidet, leugnet der Demenzkranke diesen meistens.

Im Umgang mit depressiven Menschen geraten Pflegende und Betreuende leicht an ihre psychischen Grenzen. Im Rahmen des Vortrags erfahren Sie, welche Kriterien bei der Unterscheidung zwischen Demenz und Depression hilfreich sind. Zudem erhalten Sie hilfreiche Tipps zum wertschätzenden Umgang mit betroffenen Menschen. Neben einem gemeinsamen Austausch über das Thema haben Sie die Gelegenheit, Fragen zu stellen.

Termin: **Mittwoch, 18. Oktober 2017 um 18.00 Uhr**

Ort: Bergische VHS Solingen, Mummstraße 10, 42651 Solingen,
3. Etage, Raum 322 (Forum, )

Referent: **Dr. med. Thomas Hummelsheim, Leiter des Klinischen Bereichs**
und Facharzt für Psychiatrie und Neurologie im Psychosozialen Trägerverein
Solingen e.V.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.